
Pièces 3 Pièces

Référence 83574922

Prix 1 240 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Rénové avec des matériaux de qualité, le plan de ce 3 pièces a été repensé et offre

aujourdh'ui  une  grande  praticité.  Outre  sa  belle  vue  sur  la  mer  et  le  port,

l'appartement  présente  de  généreux  volumes.  Ses  grandes  baies  vitrées  lui

confèrent beaucoup de clarté. Le salon salle à manger ouvre sur une jolie terrasse

et les chambres sont toutes deux dotées de leur propre salle de douche avec WC

et  d'un  balcon  chacune.  Toilette  invités.  Climatisation  gainable.L'appartement  est

vendu avec une cave et un garage fermé au sous-sol de l'immeuble.

Renovated  using  quality  materials,  the  layout  of  this  2-bedroom  apartment  has

been redesigned for maximum practicality. In addition to its beautiful views over the

sea and the harbour, the flat boasts generous living space. Its large bay windows

provide  plenty  of  natural  light.  The  living/dining  room opens  onto  a  pretty  terrace

and the bedrooms each have their own shower room with WC and balcony. Guest

toilet.  Air  conditioning.The  flat  is  sold  with  a  cellar  and  a  closed  garage  in  the

basement of the building.

AZUR LIFE 

46 boulevard Leclerc  - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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